



5がつ えんだより



2019年 5月10日
社会福祉法人 曾根保育園
園長 町田 義典

青葉が美しい季節になり、元号も令和へととなりました。子どもたちも入園・進級式より一ヶ月が経ち、新しいクラス環境にも少しずつ慣れてきました。5月は気候もよく、外遊びもたくさんできる季節です。また、子どもたちの行事も少しずつ始まります。さっそく今月11日には、保育参加がありますので日頃のお子様の様子をぜひ見に来てください。たくさんのご参加お待ちしております。そして、今年もつばめさんが巣で子育てをする予定ですので、ご協力よろしくお願い致します。

☆ 各クラスの子どもの姿 ☆

《 ももぐみ(0歳児) 》

・少しずつ保育士に慣れ、機嫌よく過ごす時間が長くなってきました。授乳や離乳食を嬉しそうに食べる姿がみられるようになってきましたよ。



《 ばらぐみ(3歳児) 》

・少しずつ新しいクラスでの生活に慣れ、身のまわりのことにも進んで取り組もうとする姿がみられるようになってきました。走ったりボール遊びをしたりと園庭でお友達と一緒に遊ぶことを楽しんでます。



《 たんぽぽぐみ(1歳児) 》

・お友達の笑顔がたくさんみられるようになり、保育士との信頼関係も深まってきました。トイレでの排泄が成功しているお友達が増えているので、少しずつトレーニングパンツで過ごす時間をつくっていきたく思います。



《 ゆりぐみ(4歳児) 》

・生活の仕方が分かるようになり、自分の身のまわりのことを自分でしようとしています。「一緒にしゃぼんだましよう」と友達を誘って遊ぶ姿も見られます。友達と一緒に遊びを共有する楽しさを味わっていけるように関わっていきたく思います。



《 ちゅーりっぷぐみ(2歳児) 》

・新年度がスタートし、少し緊張していた子ども達も少しずつ新しい生活に慣れ、笑顔もたくさんみられるようになりました。天気の良い日は帽子をかぶり、靴も自分で履いて園庭へ出て元気にからだを動かして遊んでいます。



《 すみれぐみ(5歳児) 》

・年長児になったことに自信をもち、当番活動や年下のお友達のお世話を進んで行なっています。また、好きな遊びを通して友達とやりとりをしながら、自分達でルールや役割を決めて遊びを楽しむ姿もみられますよ。



☆ おおきな〜れ ☆

夏野菜の苗植えをした子どもたち。苗を大切にそーっと持ち、土の中に植えると、「やわらかいお布団のほうが好きだね！」と優しく優しく土をかけていました。「お水いっぱいあげなきゃ！！」と言って、じょうろにお水をたっぷり。「おおきな〜れ。おおきな〜れ」とおまじないのようにつぶやきながらお世話をしている子どもたちの姿は微笑ましいですよ。きっと子どもたちの思いが届いておいしい野菜が実るはずですよ。これから毎日、水やりや草とりなどのお世話観察を通して、子どもたちの驚き・発見を共有していきたく思います。



☆ 旬のものを食べよう! ☆

『旬』とは・・・それぞれに一番おいしく、栄養価が高くなる時期のことをいいます。最近では、どのような食材でも一年中食べられるようになりましたが、旬の時期に食べるからこそ本来のおいしさが味わえて、四季の違いを楽しめるのです。旬の食材は、季節外れのものと比較すると大きさが倍以上あるものもあり、経済的な面もありますよ。



☆ 給食では・・・ ☆

園の給食では、楽しく食べることを目標にしています。給食時間に調理員が各クラスをまわり、噛む力(そしゃく)飲み込む力(えんげ)の様子をみて、噛む力の弱い子どもには細かく切ったり、飲み込む力が弱い子どもには飲み込みやすいように細かく切つとろみをつけるなど、一人一人に応じて給食を提供しています。子どもたちにとってお気に入りの献立のときは、調理員に「つくrikatおしえて〜」と聞いている様子も多くみられます。家庭と園で連携して、子どもたちの食事面を支えていきたくと思っています。おいしそうに食べる子どもの姿は素敵ですよ！！



☆ 今月の行事予定 ☆

11日(土) 保育参加 ・ 14日(火) お茶会
15日(水) 避難訓練 ・ 17日(金) 体操教室
21日(火) 誕生会 ・ 22日(水) 歯科検診
24日(金) シルエット劇場
27日(月) 体操教室 ・ 28日(火) なかよし探検隊

